

# *De nouveaux produits contre le cancer seront présentés à LABIOFAM 2014*

---



La Havane, 12 août (RHC/AIN).- Cuba présentera de nouveaux produits de thérapie contre le cancer au cours du Congrès International LABIOFAM 2014 qui se tiendra à La Havane du 22 au 25 septembre.

José Antonio Fraga, directeur du Groupe d'Entreprises des Laboratoires Pharmaceutiques (LABIOFAM) a signalé que la rencontre a pour but de renforcer les échanges entre des spécialistes de différentes régions géographiques pour mitiger les effets de cette maladie.

José Antonio Fraga a ajouté que les délégués constateront l'utilisation des Sciences Biomédicales Contemporaines appliquées à ce secteur et au travail des chercheurs cubains.

Le programme de la rencontre, qui se tiendra au Palais des Congrès de notre capitale, inclura des conférences magistrales données par des experts internationaux, des ateliers et des tables rondes.

Le programme scientifique comprendra la discussion de communications sur les programmes intégraux de prévention et de contrôle d'agents vecteurs de maladies, la thérapeutique chez les animaux ainsi que sur les bioplaguicides et les biofertilisants pour l'agriculture.

La rencontre est placée sous les auspices de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, des ministères de l'agriculture, de la science, de la technologie et de l'environnement et de l'Institut de Médecine Tropicale « Pedro Kouri ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/30760-de-nouveau-produits-contre-le-cancer-seront-presentes-a-labiofam-2014>



**Radio Habana Cuba**